

# XPRESS

## Pertandingan Mobile Legend Region League Piala Bupati Tanah Datar Digelar 3 Hari

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.XPRESS.CO.ID](http://TANAHDATAR.XPRESS.CO.ID)

May 8, 2023 - 07:48



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

**TANAH DATAR** - Pertandingan Mobile Legend Region League Piala Bupati Tanah Datar di Lapangan Cindua Mato (LCM) Batusangkar dilaksanakan dari 5 sampai 7 Mei 2023.

Kegiatan itu dibuka langsung Bupati Tanah Datar Eka Putra, Jumat (5/5/2023).

Ketua Pelaksana Revo Gerry Pratama menyampaikan ucapan dan ungkapan terima kasih atas dukungan dan kesediaan Bupati Tanah Datar untuk membuka acara secara langsung.

"Alhamdulillah, terima kasih atas dukungan dan kedatangan pak Bupati secara langsung, tentunya akan menambah semangat dan motivasi bagi kami, dan juga

terima kasih atas dukungan sponsor dan donatur kami," sampainya.

Diterangkan Revo, lomba yang dilaksanakan dari 5 sampai 7 Mei 2023 bakal diikuti 32 tim di mana masing-masing tim beranggotakan 5 orang pemain inti dan 1 orang pemain cadangan.

"Dalam even perdana ini, juara I nantinya akan peroleh hadiah sebesar Rp2,5 juta, juara II sebesar Rp1,5 juta dan bagi MPV hadiahnya masih dirahasiakan," ujarnya.

Sementara itu Ketua E Sport Tanah Datar Bayu juga menyampaikan hal yang hampir sama. "Terima kasih atas kehadiran pak Bupati langsung hari ini, ini membuktikan dukungan langsung pak Bupati terhadap olahraga ini," sampai Bayu.

Dikatakan Bayu, meskipun sebenarnya E Sport Tanah Datar sudah ada semenjak 2019 lalu, namun baru kali ini melaksanakan kegiatan besar seperti hari ini.

"Semoga ini menjadi awal untuk menciptakan E Sport Tanah Datar yang ideal dan semakin kompetitif sehingga mampu melahirkan atlet potensial untuk Tanah Datar," ujarnya.

Ketua KONI Tanah Datar Novitra Kemala juga menyampaikan apresiasi dan terima kasih. "Terima kasih pak Bupati telah menyempatkan diri membuka kegiatan ini di tengah kesibukannya, semoga ajang ini nantinya mampu melahirkan atlet terbaik yang mengharumkan nama Tanah Datar," ujarnya.**(JH)**